

---

### **Rencana Kinerja Tahunan**

Program Kerja dan Kegiatan Utama STPP Bogor dalam rangka mewujudkan sasaran sesuai dengan program kerja yang berdasarkan pada Rencana Operasional Kegiatan (ROK) dan Daftar Isian Penggunaan Anggaran (DIPA) tahun 2010, terdapat 15 Kegiatan Utama yang tercantum pada Program Peningkatan Kesejahteraan Petani dan Program Pendidikan Tinggi. Memperhatikan perubahan lingkungan strategis, kinerja dan keterbatasan

sumberdaya yang ada, maka indikator keberhasilan dan rencana tingkat capaian (target) dari kegiatan-kegiatan tersebut adalah sebagai berikut :

#### **Fasilitasi sertifikasi profesi penyuluh pertanian**

Fasilitasi sertifikasi profesi penyuluh pertanian merupakan langkah awal untuk para penyuluh pertanian meningkatkan kemampuan dan kompetensinya. Indikator kinerja dari kegiatan ini adalah terselenggaranya kegiatan fasilitasi dan sosialisasi program sertifikasi penyuluh pertanian sebanyak 120 orang. Output kegiatan yang diharapkan adalah terlaksananya diklat sertifikasi profesi penyuluh pertanian dan menghasilkan penyuluh pertanian yang memiliki sertifikat penunjang untuk meningkatkan kompetensinya.

#### **Penguatan kelembagaan pendidikan profesi dan penyuluhan perkebunan**

Indikator kinerja dari penguatan kelembagaan pendidikan profesi dan penyuluhan perkebunan adalah tersusunnya naskah dan konsep pendirian program pendidikan profesi dan program pendidikan penyuluhan perkebunan sebanyak dua paket kegiatan. Output kegiatan yang diharapkan adalah terlaksananya workshop penyusunan kelembagaan pendidikan profesional dan usulan program studi penyuluhan perkebunan.

#### **Akreditasi program studi penyuluhan**

Indikator kinerja dari kegiatan akreditasi program studi penyuluhan adalah tersusunnya naskah dan borang-borang akreditasi di dua jurusan sebanyak dua paket kegiatan. Output dari kegiatan ini adalah terlaksananya workshop penyusunan portofolio untuk akreditasi program studi penyuluhan pertanian dan penyuluhan peternakan.

#### **Penyelenggaraan program Diploma IV reguler**

Penyelenggaraan program Diploma IV reguler merupakan rutinitas dan tugas fungsi utama STPP Bogor sebagai lembaga pendidikan yang mendidik mahasiswa dari tingkat I sampai IV. Indikator kinerja dari kegiatan ini adalah terdidiknya mahasiswa reguler sebanyak 103 orang mahasiswa selama Tahun Akademik 2009/2010 dan 2010/2011. Output dari kegiatan ini adalah terselenggaranya kegiatan pengajaran selama satu tahun akademik dan terfasilitasinya dosen dalam proses belajar mengajar.

